

ΣΥΝΤΟΜΟΙ ΑΝΑΚΡΙΝΟΣΕΙΣ

COMMUNICATIONS BREVES

DECOUVERTE DU TYRHENIEN DANS LE SUD DU PELOPONÈSE

Je dois a l'obligeance de M.le Prof.J.Petrochilos l'occasion d'avoir pu admirer les fossiles marins,qu'il a trouve a Portarakia et qui avaient ete decrits provisoirement comme *Pyrula* et *comus Mediterraneus*.

C'est ainsi que j'ai pu constater qu'il s'agissait au contraire d'exemplaires de *Strombus Bubonius Lamarck* adultes et d'un exemplaire jeune de la meme espece (celui,qu'on croyait un *Comus*).

Ca veut dire que M. Petrochilos a trouve dans le Sud du Peloponnese et presisement dans la presqu'ile de Iaconie un fossile caracteristique du Tyrhenien.

L'importance du fait que ce fossile ait ete decouvert a 3 metres au dessus du niveau de la mer actuelle sur une breche osseuse quaternaire n'echappera pas au lecteur.

LEO IMPERATORI